

# Daño de un transformador dejó sin energía y sin señal móvil a Santa Rosa, Cauca

*Fuerza pública del Cauca, quedó muy 'mal parada' al no realizar verificación en la zona apenas ocurrió el hecho.*

Por **PeriodicoVirtual.com** - 14 febrero, 2018



El Departamento de Policía Cauca informó a la opinión pública que, de acuerdo a informaciones que se estaban difundiendo por las diferentes redes sociales, referente a un hostigamiento al municipio de Santa Rosa, Cauca, se aclara que esto es totalmente falso.

Al parecer hubo daño en uno de los transformadores de energía que suministra de energía a este municipio, el cual generó fallas en las comunicaciones.

Un avión fantasma mediante medios sofisticados confirma que no hay presencia de actividades subversivas en este municipio caucano, desmintiendo en su totalidad un posible hostigamiento o atentado a las instalaciones policiales.

Lo que ha indignado a los habitantes de la zona y también a la colonia de ese municipio en Popayán, es que el hecho ocurrió en horas de la tarde, y solo hasta las 11 de la noche, la Policía confirmó que era el daño de un transformador, lo cual ha generado críticas a la fuerza pública y demás autoridades departamentales por no reaccionar de manera inmediata.

## Comentarios

0 comentarios